

Ein bewährter Partner: Elektro-Steinmeyer

Detmold. Wer in den letzten Monaten durch die Detmolder Bismarckstraße gefahren ist, hat sich sicher gefragt, welche Firma in das vollständig renovierte Gebäude mit der Hausnummer 13 einziehen wird. Seit einigen Wochen ist durch Anbringung der Firmennamen in den Fenstern das Geheimnis gelüftet: Es handelt sich um die neuen Lager-, Büro- und Werkstatträume der Firma Elektro-Steinmeyer.

Das Fachgeschäft wurde 1922 von Karl Tiemann gegründet und 1957 von dem Elektromeister Erich Steinmeyer übernommen. Ab 1976 wurde es von seinem Sohn Klaus Dieter weitergeführt und in eine GmbH umgewandelt. Das Arbeitsgebiet der Firma Steinmeyer umfaßt die Elektro-Installation von Groß- und Kleinanlagen aller Art. Ein bewährter und gut funktionierender Kundendienst erledigt alle Reparaturen. Unter den 20 Mitarbeitern

sind 3 Elektromeister. Qualifizierte Fachleute für Verkabelung und Straßenbeleuchtung, Raumklima-, Elektroheizung und Alarmanlagen gehören zum langjährigen Mitarbeiterstamm der Firma Elektro-Steinmeyer. 9 Kundendienstwagen und ein Hubwagen mit Hebebühne und 15 Meter Arbeitshöhe sind ständig im Einsatz.

Man darf es als einen Erfolg handwerklichen Könnens, gewissenhaften Kundendienstes und kaufmännischen Weitblickes werten: Heute präsentiert sich die Firma Elektro-Steinmeyer in neuen modernen 500 qm großen Betriebsräumen in der Bismarckstraße 13.

Motto von Klaus-Dieter Steinmeyer und seiner Ehefrau. Erstklassige Qualitätsware bekannter Markenfirmen, schneller und zuverlässiger Kundendienst und ein perfekter Service. Diese Devisen ließen die Firma Elektro-Steinmeyer weit über die Grenzen

Detmolds hinaus bekanntwerden. Aushängeschilder der Firma sind die Arbeiten am neuen Diakonissenhaus und der Detmolder Kreissparkasse. Der große Ausstellungsraum soll in der nächsten Zukunft einen umfassenden Überblick über Zweck- und Industrieleuchten bekannter Markenfirmen geben. In einer Musterschau sollen die zur Zeit bewährtesten Alarmanlagen gezeigt werden.

Die veralteten Räume in der alten Judenkirche in der Exterstraße entsprachen nicht mehr den heutigen Anforderungen. Nur das Verkaufsgeschäft für Wohnraumleuchten und Elektrokleingeräte bleibt weiter in der Exterstraße 1.

Auf dieser Sonderseite der LZ stellen sich mit der Firma Elektro-Steinmeyer alle am Umbau beteiligten Firmen vor und empfehlen sich für weitere Aufgaben.

Text/Foto: R. Müller



Die Steinmeyer-Mannschaft vor ihrem repräsentativen neuen Firmengebäude in der Bismarckstraße.